



EL NUEVO SEREMI JUAN PABLO ALVAREZ.

Ministerio de Educación nombra autoridades en la región de Valparaíso

El Ministerio de Educación informó que Juan Pablo Álvarez González, quien se desempeñaba como coordinador nacional de Convivencia para la Ciudadanía de la División de Educación General (DEG), fue nombrado nuevo secretario regional Ministerial de Educación de Valparaíso, asumiendo sus funciones a partir de mañana lunes.

El psicólogo educacional, con estudios en política educativa y asesoramiento educativo, se ha desempeñado como docente en la Escuela de Psicología de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y como coordinador en programas de Convivencia Escolar de la misma casa de estudios. Asimismo, tiene experiencia en investigaciones y publicaciones sobre bienestar y convivencia de las comunidades educativas.

El Mineduc agradeció, ade-

más, el compromiso y la labor realizada a María Alejandra Torres Jeldes, jefa provincial de Educación de Valparaíso, quien se desempeñó como seremi subrogante en la región, desde el pasado 19 de junio de 2024.

Por otro lado, se informó que el Presidente Gabriel Boric nombró a Pablo Andrés Mecklenburg Bravo como nuevo director ejecutivo suplente del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso.

Mecklenburg es profesor de Biología y Ciencias Naturales de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, con una larga experiencia en diseño y gestión de políticas públicas, especialista en educación, con estudios de post grado en diseño y gestión de políticas públicas en la Universidad de Chile. 